

[logement](#)

Un immeuble coopératif pour seniors bientôt à Vaulx-en-Velin

L'idée est née d'une bande de vieux amis qui voulaient vieillir ensemble. Le projet: construire et gérer un immeuble coopératif. Le bâtiment pourrait sortir de terre d'ici deux ans à Vaulx-en-Velin.

- Par Julie Jacquard
- Publié le 02/04/2015 | 10:49, mis à jour le 02/04/2015 | 10:50

37

 Partager

 Tweeter

 Partager



© F3RA Le projet d'immeuble coopératif pour seniors à Vaulx-en-Velin

37

 f

 t

 g+

Vieillir ensemble et autrement, c'est le pari lancé au départ par un groupe d'amis. **Construire un immeuble coopératif dont les habitants seront les propriétaires collectifs**. Un immeuble constitué d'appartements individuels et d'espaces mutualisés.

Le projet est né en 2009. Aujourd'hui, [la coopérative d'habitants](#) a trouvé le terrain, à Vaulx-en-Velin. Elle attend le permis de construire.

L'immeuble, **le premier de France construit sur ce principe**, devrait voir le jour en 2017, avec 16 appartements de 45 à 55 m².

Un projet qui pourrait bien donner des idées à d'autres, quand on sait qu'**une personne âgée sur 4 vit seule en France** et que 56% de ces personnes en situation d'isolement résident au sein des grandes villes (**selon l'organisme Retraite Plus**).



Un projet d'immeuble coopératif pour seniors
Reportage: V.Benais - S.Adam - A.Jourdan - A.Gavin